
～すぎます



かんぱい！





のみすぎました。



きょう は あつすぎます。



きょう は さむすぎます。



ひますぎます。



のみすぎます あつすぎます ひますぎます



たべます

のみます

みます

よみます

はたらきます

ねます









ウサさん、だいじょうぶ ですか。

のみすぎ じゃありませんか。

ぜんぜん だいじょうぶ ですよ～。

この おさけ、みず みたいです！

もう やめて おいた ほうがいいですよ。



ウサ、だいじょうぶ？

のみすぎ じゃない？

ぜんぜん だいじょうぶ だよ～。

この おさけ、みず みたい！

もう やめとけよ。



～てしまいました



～てしまいました



～てしまいました



つかれました



つかれました





ふつかよい

→ すこし らく 

だいじょうぶですか？

きのう            すぎ

→ あたま いたい ＆ きもち わるい 



ふつかよい の とき みそしる を のむ と、

すこし らく に なりますよ。

だいじょうぶですか？

きのう のみすぎて、

 あたま が いたい し きもちわるい んです。



さいきん、しすぎてしまったこと は？

ついつい しすぎてしまうこと は？



～すぎます ✕

き を つけています



～すぎないように、

  き を つけていること が ありますか？


